Doctor en Derecho Porfirio Ramírez Mendoza, Consultor y Abogado Empresarial, fundador y Director General de GRUPO JURÍDICO EMPRESARIAL, considerado el mejor y más prestigiado abogado del Estado de Puebla y uno de los más reconocidos a nivel nacional. Presidente de la Fundación "Justicia para el que menos tiene, A.C."

Egresado de la Licenciatura por la Escuela Libre de Derecho de Puebla, A.C.

Cuenta con una Maestría en Estrategia Fiscal por la Universidad de las Américas Puebla.

Una segunda Maestría en Derecho Penal con Mención Honorífica por el Centro de Estudios de Posgrado.

Una tercera Maestría en Derecho Empresarial por la Universidad de las Américas Puebla.

Una cuarta Maestría en Derecho Constitucional y Amparo con excelencia académica por la Escuela Libre de Derecho de Puebla, A.C.

Y una especialidad en Derechos Humanos Internacionales por la Universidad de Estudios de Posgrado en Derecho de la Ciudad de México.

Cuenta igualmente:

Con un Primer Doctorado en Investigación Jurídica concluido con excelencia académica, por la Escuela Libre de Derecho de Puebla, A.C.

Un segundo Doctorado especializado en Juicios Orales con MENCIÓN HONORIFICA por el Centro de Estudios de Posgrado.

Un **POSDOCTORADO** concluido con excelencia académica por la Universidad de Estudios de Posgrado en Derecho de la Ciudad de México.

Doctor Honoris Causa, el cual le fue otorgado en el auditorio Aurora Jiménez de Palacios en la Cámara de Diputados del H. Congreso de la Unión.

Posteriormente, el Claustro Doctoral tiene a bien otorgarle en el auditorio Octavio Paz en el Senado de la República el máximo grado que se le puede dar a un Doctor por causa de Honor, que es el Doctor de Doctores Honoris Causa.

Abogado multi reconocido por diversas asociaciones de periodistas de radio y televisión, académicos, locutores. Dentro de los reconocimientos más significativos lo es que en la celebración del día del abogado recibe un reconocimiento en ceremonia solemne celebrada en Palacio Nacional presidida por el Presidente de la República, así como el micrófono de Platino, el premio México en tus manos, Grandeza Hispana, entre otros, asimismo, participó en el documental que realizó la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión con motivo de los 100 años de vida de la Constitución, documental que forma parte de los Archivos de la Nación, además de que recientemente la Comunidad de Sunset Park New York le otorgo un reconocimiento para agradecer sus logros, trabajo, dedicación y el apoyo a la comunidad migrante, así mismo PHI DELTA PHI COSSIO DÍAZ INM le otorga un reconocimiento por su amplia trayectoria profesional.

Es abogado y colaborador de diversos medios de comunicación, tales como Imagen Televisión Puebla, Grupo Tribuna Comunicación, Mexiquense Televisión, Grupo Fórmula, entre otros. Asesor Jurídico de la Asociación Nacional de Locutores de México, A.C. y de la Academia Nacional de Periodistas de Radio y Televisión.

Por último, su crecimiento profesional ha sido exponencial al grado en que ha aperturado oficinas en la cuidad de Nueva York, Orlando Florida y Los Ángeles Calirfornia, que tienen como finalidad dar asesoría jurídica para los migrantes mexicanos, siendo pionero como abogado mexicano prestar este servicio en aquel país, cuyo objetivo es que Porfirio Ramírez Mendoza Foreign Legal Advisers LLC, sea la firma jurídica más importante en la Unión Americana de asesoría dirigida al migrante mexicano.